

BADAYCO OJEDA SERÁ EL NUEVO RESPONSABLE DEPORTIVO DEL OLIRÓN

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 09 de Junio de 2017 10:41 - Actualizado Sábado, 16 de Julio de 2022 20:10

Tal y como adelantamos hace algunos días, nuestro Presidente Víctor Suárez, ya no estará la próxima temporada en el área deportiva de nuestro Club. La responsabilidad de dicha área a partir de este momento recae en **Badayco Ojeda González**.

Badayco Ojeda lleva en nuestro Club tanto como jugador, como sobre todo entrenador en la base, desde la temporada 2007, cumpliendo esta temporada 10 años trabajando con la Base y más de 500 partidos dirigidos desde entonces.

Badayco cumple perfectamente el perfil de coordinación que estábamos buscando y que cumplirá con creces los objetivos que nos hemos marcado.

La primera tarea que tendrá que realizar Badayco será la de asignar y confirmar los entrenadores y categorías con la que saldremos a competir la próxima temporada, una vez confirmados a todos los entrenadores de la pasada temporada que continuarán esta próxima temporada con nosotros.

BADAYCO OJEDA SERÁ EL NUEVO RESPONSABLE DEPORTIVO DEL OLIRÓN

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 09 de Junio de 2017 10:41 - Actualizado Sábado, 16 de Julio de 2022 20:10

